

Offense wins games, defense wins championships

dieses Mantra ist nicht nur der Legion of Boom - der legendären Defense der Seattle Seahawks aus den 2010er Jahren - ein Begriff, sondern auch vielen Blood Bowl Coaces.

Daher steht unser **Boomsday am 2. November in Münster** im Zeichen der Defense!

Veranstaltungsort und Anfahrt

Cafe Spec Ops network, Aegidiimarkt 5, 48143 Münster

Die nächstgelegenen Parkmöglichkeiten gibt es am Schlossplatz, im Parkhaus Aegidiimarkt und im Parkhaus Georgskommende.

Außerdem gibt es viele (häufig kostenfreie!) Park and Ride Möglichkeiten am Stadtrand. Die Bushaltestellen Aegidiimarkt ist direkt vor der Tür.

Weitere gute Haltestellen sind unter Anderem: Domplatz, Krummer Timpen oder Paulinum.

Infos hier: <https://www.stadtwerke-muenster.de/hilfe/mobilitaet/park-and-ride>

Der Hauptbahnhof Münster ist 15 Minuten fußläufig entfernt.

Ablauf

2.11.2024:

Anmeldung:	9 – 9.30 Uhr
Begrüßung und Beginn:	9.30 Uhr
Spiel 1:	10 – 12.30 Uhr
Mittagspause:	12.30 – 13.30 Uhr
Spiel 2:	13.30 – 16.00 Uhr
Spiel 3:	16.15 – 18.45 Uhr
Siegerehrung und Abschluss:	19 Uhr

Die Spiele dürfen auf eigene Entscheidung der Beteiligten in die jeweiligen Pausen verlängert werden. Die Turnierleitung behält sich jedoch vor Spiel zugunsten der Einhaltung des Zeitplanes vorzeitig abzubrechen.

Dem Einsatz einer Schachuhr ist auf Wunsch eines:r Spieler:in oder der Turnierleitung zuzustimmen.

Kosten und Verpflegung

Kosten: 15€

Das Turnier findet im Cafe statt, daher dürfen keine Speisen und Getränke mitgebracht werden. Im Preis inbegriffen sind Freigetranke im Wert von 9€ zu üblichen Gastro-Preisen, alles darüber hinaus muss normal bezahlt werden.

Ein Mittagessen kann für 10€ bei der Anmeldung zugebucht werden.

Anmeldung und Teameinreichung

Anmeldungen an: boomsday@posteo.de

Die Roster müssen bis zum 19. Oktober (2 Wochen vor dem Event) an die gleich Mailadresse eingereicht werden.

Zahlung der TN-Gebühr (und des eventuellen Mittagessens) per PayPal an:
adamstrange1@web.de

Teamerstellung

Für die Teamerstellung werden die Regeln des Eurobowl 2024 verwendet, Infos hier: [Le](#)

Gnome dürfen gespielt werden und werden in Tier 5 einsortiert.

Squadpunkte werden folgendermaßen vergeben:

Tier 1-4: keine Squadpunkte

Tier 5: 1 Squadpunkt

Tier 6. 2 Squadpunkte

Losung der Pairings und Scoring

Gespielt werden 3 Runden.

In der ersten Runde werden die Paarungen zufällig ausgelost, danach entscheiden sich die Partieren nach dem Schweizer System.

Für einen Sieg gibt es 3 Punkte und für ein Unentschieden 1 Punkt.

Auszeichnungen

Vergeben werden folgende Auszeichnungen:

- Platz 1
- Platz 2
- Wooden Spoon
- Best Defense
- Most Cas
- Best Painted

Tie-Breaker:

Für die Auszeichnungen finden folgende Tie-Breaker Anwendung:

Platz 1 und 2

1. Punkte (3-1-0)
2. Wenigste zugelassene TDs
3. Opponent-Score

Best Defense

1. Wenigste zugelassene TDs
2. Höchste Summe der gegnerischen TDs ("TD-Opponent-Score")
3. Meiste zu 0 gewonnene Spiele

Most Cas

1. Summe der verursachten Casualties
2. Cas-Differenz

Best Painted

- Vorauswahl durch Jury mit späterer Abstimmung

Goldene Regel

Das Turnier soll in erster Linie allen Teilnehmenden Spaß machen und ein sicherer Ort sein. Wir erwarten also Fair Play von allen Beteiligten.

Wenn dir irgendetwas komisch vorkommt, oder du dich aus irgendeinem Grund unwohl fühlst melde dich bitte bei Turnier-Team, wir helfen gerne!

Sollte ein:e Spieler:in mit einem gemeinsamen Satz Würfeln spielen wollen, muss dem zugestimmt werden.

Alle Unklarheiten, die nicht im Regelwerk, oder dieser Ausschreibung geregelt sind, werden von der Turnierleitung nach eigenem Ermessen entschieden.

Offense wins games, defense wins championships.

This mantra isn't only known by the 'Legion of Boom' - legendary Seattle Seahawks secondary from 2010 to 2018 – but also by many Blood Bowl coaches.

So our Boomsday on 2nd of November will be in celebration of defense.

Venue and travel information:

Café Spec Ops network, Aegidiimarkt 5, 48143 Münster

Parking is available at Schlossplatz, and parking garages Aegidiimarkt and Georgskommende.

Additionally there are many Park and Rides on the edge of the city. (Oftentimes even for free!). The bus stop Aegidiimarkt is directly in front of the venue.

Other close stops are Domplatz, Krummer Timpen or Paulinum.

More info can be found here: <https://www.stadtwerke-muenster.de/hilfe/mobilitaet/park-and-ride> (The site is only available in German, feel free to reach out if you need help)

Münster Main Station is a 15 minute walk.

Schedule:

2/11/2024

Registration: 9 – 9.30

Information call and begin: 9.30

Game 1: 10 – 12.30

Lunch break: 12.30 – 13.30

Game 2: 13.30 – 16.00

Game 3: 16.15 – 18.45

Prizes and finish: 19.00

Players can opt to prolong the games through their break. The organizers reserve the right to stop games in favour of sticking to the schedule.

Chess clocks may be used, if one player or the organizers call for it.

Tournament fees and lunch:

The fee is 15€.

The tournament is held in a Café. For that reason no outside food or drinks are allowed.

Included in the tournament fee are free drinks worth 9€. Everything above that needs to be paid for normally.

A lunch can be booked for an additional 10€.

Registration and roster submission:

Registrations need to be sent to: boomsday@posteo.de

Rosters are due on 19th October (2 weeks before the event) and to be sent to the same E-Mail.

The tournament fee and optional lunch shall be paid via PayPal to adamstrange1@web.de

Roster creation:

The tournament will be held under the rules of the 2024 Eurobowl.

<http://www.eurobowl.eu/2024/default.asp?p=37>

Gnomes can be played and will be considered Tier 5.

Squad Points are allocated as follows:

Tier 1 to 4: no SP

Tier 5: 1 SP

Tier 6: 2 SP

Pairings and scoring:

3 matches be played.

The first pairings will be randomized, followed by 2 additional rounds of swiss.

A win will be awarded 3 points and a draw 1 point.

Awards:

The following prizes will be awarded:

- Winner and 2nd place
- Wooden Spoon
- Best Defense
- Most Cas
- Best Painted

Tie-Breakers will be applied as followed:

Winner and 2nd:

1. Points
2. Least TD allowed
3. Opponent score

Best Defense

1. Least TD allowed
2. Highest sum of TD scored by opponents
3. Most games won x-0

Most Cas

1. Casualties made
2. Difference of casualties made/sustained

Best painted

1. Pre selection by the organisers
2. Open vote

Golden rules:

First of all the tournament should be fun, welcoming and a safe space for all. So we expect fair play from all players.

Should you feel uncomfortable with anything please do not hesitate to reach out to our organising team, we are happy to help!

Should a player wish to play the game using a shared dice pool, this shall be allowed.

Disagreements and situations not accounted for in this document will be ruled by the tournament organisers.

We expect any positionals on your team to be clearly readable at any point. When in doubt we recommend the use of coloured base edges.